

CAMPEONATO SOCIAL DE EL PEDAL ARAGONES

La Junta Directiva, en su "versión corta" de asistentes habituales a la reuniones de lunes y jueves, determinó en enero de 2024 establecer el Campeonato Social como medida atractiva y de cohesión de la familia pedalista, en la fecha del 22 de septiembre.

Para ello determinó una fórmula sencilla que se completará con la opinión de los socios asistentes en la próxima asamblea anual de El Pedal.

En principio, la propuesta es realizar dos ascensiones a La Muela en su cara sur: Caracol y Caracoleta. Una de ellas contrarreloj y a otra en línea.

Falta por determinar si el campeonato se secciona en bandas de edad, absoluto, tiempos, puntos, etc... Todo eso corresponderá a los socios. La idea está encima de la mesa. Ahora falta perfeccionarla.

Evidentemente el Campeonato será exclusivamente para socios con la cuota social del año en curso abonada.

